



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Kreis Bergstraße - Der Kreisausschuss -	
Eing.: 17. Feb. 2014	
L-115a	17.02.2014
II	

Heppenheim, den 13. Februar 2014

Betr.: Antrag zum Sonntagsschutz
Landrat informiert und appelliert an Bürgermeisterdienstversammlung

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte stellen Sie folgenden Antrag bei der nächsten Kreistagssitzung zur Abstimmung.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag dankt ausdrücklich dem Kreisausschuss und der nachgeordneten Verwaltung für den im Jahr 2013 erstellten umfangreichen und aussagefähigen Sonntagsschutzbericht des Landkreises Bergstraße.

Der Kreistag bittet in diesem Zusammenhang den Landrat Matthias Wilkes, im Rahmen einer der nächsten Bürgermeisterdienstversammlungen die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister des Landkreises Bergstraße über die grundgesetzlich geschützte Sonntagsruhe ausführlich zu informieren. Der Sonntagsschutzbericht des Kreises Bergstraße ist den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern und den Ordnungsämtern bzw. -abteilungen der Städte und Gemeinden im Kreis Bergstraße zur Verfügung zu stellen. Damit verbunden möge der Landrat auch den Appell an die Behördenleiterinnen und -leiter und deren Verwaltungsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter richten, sowohl den sehr informativen Sonntagsschutzbericht des Landkreises Bergstraße aufmerksam zu lesen und zukünftig sensibler, d.h. restriktiver mit den Ausnahmegenehmigungen für verkaufsoffene Sonntage umzugehen.

Begründung:

Die Menschen benötigen auch im Kreis Bergstraße ihre Sonntagsruhe. Arbeitsfreie Sonn- und Feiertage dienen dem Menschen, seiner Gesundheit und dem sozio-kulturellen Zusammenleben. Der arbeitsfreie Sonntag hat Verfassungsrang, der eingelöst werden muss, und ist ein hohes Kulturgut, das vor der weitgehenden Ökonomisierung aller Lebensbereiche zu schützen ist.

Vor diesem Hintergrund unterstützt der Kreis Bergstraße die „Allianz für den freien Sonntag“.

Mit freundlichen Grüßen

Josef Fiedler